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Zitat von topglubb 

Na DANN ist es ja halb so wild  Ist doch egal, warum er es genommen hat. Er hat
dem Verein damit geschadet, daher ist es auch normal, dass er entlassen wurde. Mag
sein, dass da persönliche Probleme oder so ne Rolle gespielt haben, aber wenn ihm der
Verein schon Hilfe anbietet und er das ausschlägt, dann weiß ich auch net 

Nochmal: Kokain ist scheiße, die Entlassung vollkommen zu Recht und er hat seiner
Vorbildfunktion extrem geschadet. Da sind wir uns alle zu 100 % einig. Ich wollte nur sagen,
dass er extreme psychische Probleme haben muss (die habe ich auch, deshalb muss man nicht
koksen) und dass er es nicht als Dopingmittel genommen hat wie ein Radfahrer, der sich EPO
spritzt. Man sollte schon unterscheiden zwischen selbstzerstörerischem Drogenkonsum und
Betrug mit leistungsfördernden Dopingmitteln. Mehr wollte ich nicht sagen. 
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